
 

 

 

常盤祭より 
 ９月 27 日（金）・28 日（土）、第 50 回常盤祭が開催さ

れました。この日に向け、生徒会役員はもちろん、全校生徒が

一丸となって準備を進めてきました。 

一日目は、開祭式から始まり、フリーステージでの目の覚め

るようなダンス、各学年が「総合的な学習」で学んだ内容の発

表。また、午後は吹奏楽部、技術部、合唱部がそれぞれ練習や活動の成果を発表しました。

それぞれの部が、発表を目指し準備を進めてきた成果を発表し

てくれました。 

 二日目は、意見発表会で「中学生の SNS の利用を禁止する

べきか」について、賛成・反対の意見を生徒が発表し合い、さ

らに保護者の方からもご意見をいただき、議論を深めることが

できました。結論は出しませんでしたが、生徒も保護者の方も

SNS の利用について考え合うことのできた良い時間となりま

した。音楽会では、各学級が金賞を目指し、何回も何回も繰り

返し練習をしてきた合唱を発表し合いました。中には 200回以上も練習をした学級もあり

ました。どの学級の合唱も、練習の成果の出せた素晴らしい合唱でした。審査員の先生方か

らも、「美しい声できれいなハーモニーの響いた質の高い合唱であった」と講評をいただく

ことができました。また、須坂支援学校中学部のみなさん、PTA コーラスのステージもあ

り、和やかな雰囲気で楽しく音楽を楽しむ会となりました。午後は、閉祭式でした。生徒会

役員が中心となり劇をしたり、全校でダンスをしたりして常盤祭の成功を確認し合いフィナ

ーレとなりました。 

 10 月 1 日には体育祭も実施されました。須坂支援学校中学部

のみなさんにも参加していただき、全校生徒がスポンジリレー、

大縄跳び、全員リレーを学級対抗で行いました。どの種目も白熱

した展開で、全校で運動を楽しむことができました。 

 生徒会を中心に、全校が力を合わせ創り上げた常盤祭や体育祭。

準備や練習から生徒達は一生懸命に取り組み、学級や学年の団結

を強め、素晴らしい思い出をたくさん作ることができました。これからは、落ち着いて学習

に取り組む時期となってきます。生徒と職員が力を合わせ、さらに学力の向上にも努めて参

りたいと思います。 

今後も、保護者の皆様・地域の皆様の温かな見守りとお声がけをよろしくお願いします。  

【生徒の感想より】 

〇私にとって、初めての常盤祭でした。うまく発表できるかな？しっかり合唱で発表できる

かな？とわくわくもありつつ、不安の方が大きかったです。個性が豊かな私のクラスなの

で、大変だと思っていました。でも、いざはじまると、はじめから終わりまで楽しく盛り

上がってできたかな、と思います。特に合唱は心配だったけど、精一杯でき、楽しめてう
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れしかったです。(1年生) 

〇「常盤祭で先輩の姿を見て学んだこと」 

開催セレモニーや校友会企画など、一から企画してみんなを楽しませようと頑張っている

のがとても伝わってきました。発表では、一人ひとりが堂々とハキハキと発表しているの

がとてもかっこう良かったです。裏方で委員会の仕事を一生懸命に頑張っている姿を見て、

表には出ないところでの努力を感じ、その大切さを学びました。役員ではなくても、前に

出ている役員のためにできることを考えて、積極的に盛り上げている姿がすごいと思いま

した。(2年生) 

〇今回一番感じたのは、みんなの協力があってこその常盤祭だったことです。役員の人は、

早くから登校し、遅くまで残って準備を進めてくれていました。合唱も早くから集まって

練習をしたけど、みんな忙しい中で頑張ってできました。本当に感謝です。これからもこ

の仲の良いクラスで、「やるときはやる」を意識してできたらいいなあ、と思います。 

(3年生) 

〇音楽祭や体育祭ではクラスのみんなが一つになれた、と思いました。笑ったり泣いたりで

きたし、悔いのない常盤祭でした。やっぱり明るくて楽しいクラスだな、と感じた 2 日

間でした。(3年生) 

        常盤中学校応援団運営委員会より 

常盤祭 2 日目の意見発表会と音楽会の後、常盤中学校応援団運営委員会を行いました。

以下は、運営委員の皆様からいただいたご意見です。 

【常盤祭・音楽会・意見発表会について】 

・常盤祭は、準備から当日までの大変さがよくわかった。本当に素晴らしい常盤祭だった。 

・音楽会に向けてあれだけ毎日練習し、一緒に声を出していればクラスメートとの連帯感も

深まっていると思う。毎年、音楽会には感動させられる。 

・音楽会の発表を聴いて感動した。生徒が練習をして成果を出す素晴らしさを感じた。 

・3年生の合唱の後、泣いている女子の姿を見て、素直な子どもたちだな、と思った。 

・SNSについて、保護者も、理解を深める必要がある。 

・インターネットの問題は、今後も取り上げていく必要がある。 

・意見発表会で、SNSの話題を取り上げたことは、とても良かった。正解はないと思うが、

その都度考えられる人間になって欲しい。 

【あいさつについて】 

・地域でも、生徒があいさつをするようになってきた。 

・トイレでも「こんにちは」と言ってくれた生徒がいた。 

・校内で会った時の挨拶が良かった。 

【地域との交流について】 

・地域とのコミュニケーションを大切にしていって欲しい。 

・小学生の時に地域行事に参加すると、中学生の時に一時期来なくなっても、高校生などに

なった時、また来るようになる。 

  

貴重なご意見をたくさんいただくことができました。今後の学校運営の参考とさせていた

だきたいと思います。 


